



Beschlussauszug

aus der
13. Sitzung des Kultur-, Sport- und Tourismusausschusses
vom 14.04.2022

Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Voth berichtet, dass am Denkmal auf dem Schlossberg laut dem Sachverständigen, Herrn Stich, erhebliche Mängel in Form von Mauerwerksrissen an der Oberseite aufweist. Durch diese ist in der Vergangenheit Wasser eingetreten, was bereits zu Korrosionsschäden an der Armierung geführt hat.

Da Rost das Volumen der Armierung um ein Vielfaches vergrößert, wird das Mauerwerk regelrecht auseinander gedrückt. Herr Stich empfiehlt dringend zu einer Abdichtung der betreffenden Stellen, beispielsweise mit Blei.

Herr Voth wird eine Zeichnung erstellen und Herr Stich wird ein entsprechendes Schreiben an die Stadt richten mit einer Dringlichkeitsempfehlung.

Eine grobe Schätzung beläuft sich auf 5.000,-€. Herr Voth meint, man solle versuchen Fördermöglichkeiten auszuloten.

Herr Voth berichtet, er habe das Plateau des Schloßbergs ausnivelliert und dabei einen Höhenunterschied von ca. einem Meter gemessen. Das ist aus seiner Sicht dem übermäßigen Bewuchs an den Hängen geschuldet.